



## Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

---

Vol. 18, n° 50

Seigneur Maitreya

14 décembre 1974

---

### L'intégration à Dieu

À tous ceux qui désirent la Vie et ce en abondance :

Le but de l'initiation, c'est d'initier des spirales d'intégration divine dans les âmes désireuses de progresser vers le centre de l'être qui est vie. La vie dans toute sa splendeur éblouissante, la vie dans son essence concentrée de feu sacré, est trop intense pour les êtres humains qui se sont assujettis aux lois de la mortalité. Ceux qui vivent selon la mort et la désintégration de la mort ne sont pas préparés à vivre dans une vie qui est Dieu. Ils croient qu'ils ont la vie, mais la leur est une quasi-inexistence dans une zone crépusculaire du temps et de l'espace. Tandis qu'ils font l'expérience de ce qu'ils appellent la vie dans une zone grise d'une conscience de soi limitée, nous qui sommes des êtres libres en Dieu affirmons : « C'est en lui que nous avons la vie, le mouvement et l'être. Car nous sommes de sa progéniture <sup>1</sup> ».

Je viens avec la lumière de l'initiation solaire pour initier en vous la conscience de la vie abondante qui s'écoule de la main de la Mère du Monde. Je viens briser le vase d'argile de vos façons de faire matérialistes, ô hommes de la terre ! Je viens fracasser la rigidité cadavérique de la mort et de la conscience de la mort. Je viens anéantir les espoirs de ceux qui ont placé leurs espoirs dans la mort plutôt que dans la vie. Je viens renverser les tables des changeurs de monnaie qui ont envahi le temple de la vie, qui utilisent la psychologie de la mort pour contrôler les masses.

Je viens lier les entités du chagrin qui minent la vie même de ceux qui pleurent. Je viens pour les reconforter. Je viens secouer les futurs initiés de la léthargie des siècles. Et que le tremblement de terre qui annonce la résurrection des êtres christiques serve à libérer des âmes des tombeaux de leur mortalité <sup>2</sup>. Qu'ils s'élèvent hors du tombeau de leur mort égoïste ! Qu'ils revêtent les nouveaux vêtements de la vie et qu'ils vivent – de la joie et du don de soi à Dieu, Dieu, Dieu !

Si je touchais, de la baguette d'initiation, le front de ceux qui s'agenouillent devant l'autel du Christ cosmique avant leur initiation dans les cycles de la vie, ce serait comme si je prêtais l'élan de mon autorité à ce qui est vivant pour renforcer la mort, ce qui serait le déni absolu du Moi Réel qui est Dieu. La lumière qui s'écoule du « cœur, tête et main » de la conscience du Christ cosmique est la lumière qui rend permanent tout ce qui est réel, bon, magnifique et joyeux en vous. C'est la lumière qui peut doter l'âme de la vie éternelle et c'est la lumière que le Seigneur Dieu n'offre pas aux êtres humains tant qu'ils ne sont pas prêts à revêtir l'immortalité. C'est pourquoi il est écrit comme l'édit de la loi qu' « il faut que ce qui est corruptible revête l'incorruptibilité, et que ce qui est mortel revête l'immortalité<sup>3</sup> ».

C'est une exigence absolue de la loi de la vie que vous revêtiez les spirales d'intégration, intégration à Dieu, votre Moi Réel. Jour après jour, ligne par ligne, le défi de l'initiation est d'intégrer l'âme, ce potentiel de l'individualité, avec l'Esprit du Dieu vivant, le JE SUIS CELUI QUE JE SUIS. Et les clés de cette intégration sont (1) la science de l'harmonie, (2) la science de la circulation de l'énergie et (3) la science du Verbe prononcé. Maîtrisez ces trois clés, vous qui désirez être des disciples de Maitreya, vous qui désirez vous préparer avec empressement à cette expansion de la vie qu'est la conscience du Christ cosmique.

Comprenez que lorsque vous venez à l'autel pour être initié, c'est tout à fait différent que de venir à l'autel pour prier, pour demander pardon par rapport à la vie ou à la mort ou pour recevoir les bénédictions d'amour, d'inspiration et ou de paix du Christ. Lorsque vous venez à l'autel du Seigneur pour être initié, cela signifie que vous vous êtes efforcés de tendre vers la perfection en appliquant la science de l'harmonie, en appliquant la science de la circulation de l'énergie et en appliquant la science du Verbe. Analysons ces exigences qui préparent l'âme à l'initiation.

L'harmonie commence avec le cœur. L'harmonie, c'est la lumière de la Mère qui détruit les spirales de désintégration dans les plans de la Matière. L'harmonie, c'est votre Moi christique distribuant les feux de l'amour, de la sagesse et du pouvoir en guise de communication du Logos au côté ténébreux de la vie. L'harmonie, c'est la lumière qui éclate en hiver à la naissance de l'Homme-enfant. L'harmonie, c'est la loi d'un cosmos, la rigueur et le feu du Père, qui dans la Mère, devient la douce caresse de l'Esprit Saint.

L'harmonie, c'est l'énergie de Dieu dans le cœur du feu blanc qui jaillit de la polarité de Dieu Père-Mère en Esprit pour créer dans la Matière. L'harmonie est l'énergie de la vie en parfait alignement avec la circonférence de l'être. L'harmonie, c'est vous en parfait équilibre dans la vie. L'harmonie, c'est vous au centre de la flamme de Dieu dans le cœur. L'harmonie, c'est la triple flamme qui consume les débris des siècles.

Votre cœur a été conçu pour diriger votre tête, votre âme, votre conscience, votre vie et le flux d'énergie qui définit votre identité en Dieu. Si vous voulez réussir sur le sentier initiatique, les feux de votre cœur doivent être entretenus, intensifiés et redoublés. Je voudrais, maintenant, offrir un exercice à tous ceux qui voudraient rendre tangible cet

enseignement que je soumetts à votre cœur de mon cœur dans la Salle universitaire de la Retraite du Royal Teton.

Je vous demande de construire un feu, oui, un feu physique. Je veux que vous ramassiez des bûches et du bois d'allumage. Je veux que vous les placiez avec soin dans votre foyer ou le foyer d'un ami. Je veux que vous allumiez le feu avec un papier enroulé sur lequel vous m'aurez écrit un message exprimant votre désir d'être initié aux cycles de vie dans le but d'unir votre âme à votre Esprit. Prenez ce message, roulez-le comme un parchemin, mettez-y le feu et utilisez-le comme allume-feu.

C'est un exercice par lequel vous ancrez votre méditation sur les feux du cœur dans le plan physique. L'action d'aller chercher du bois représente la collecte du combustible des vertus manifestées dans la vie dans le but d'accroître le feu sacré dans votre cœur ; c'est aussi la cueillette des vices des siècles passés qui doivent être consumés sur l'autel du cœur au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. L'allume-feu symbolise la force de l'énergie des saints Kumaras qui viennent sur terre pour rallumer la triple flamme qui vacille dans le cœur des hommes. Nous aimerions que ce feu devienne un incendie d'amour, un désir tout-consumant de Dieu, un désir d'être Dieu au centre du AUM. Alors, au centre de votre maison, allumez un feu, méditez sur l'amour des avatars, sur la venue de l'Être christique, sur les élémentaux qui servent dans les quatre quadrants de votre être pour mettre en mouvement l'énergie et le flux en dirigeant le courant vers le centre de la vie qui est votre cœur.

Lorsque vous allumerez votre feu avec l'allume-feu de votre amour, formez un arc de lumière de votre chakra du cœur au cœur de votre Moi christique et au cœur de votre Présence JE SUIS. Puis, visualisez l'arc de notre alliance comme une courbe géométrique poursuivant la courbe de l'infini, transcendant le temps et l'espace et ancrant votre amour pour le sentier initiatique dans le cœur de Maitreya. /Me servant de cet arc de contact, je vous enverrai l'éclair de feu de la sagesse, éclairant le ciel du désir de Dieu en vous d'être entier, d'être libre, d'accepter de recevoir les disciplines du discernement, de la discrimination et de la détermination.

Pendant que vous méditez sur les flammes qui crépitent, bondissent, éclatent et explosent, ressentez l'action de l'Esprit Saint qui brûle tout. Demandez et projetez ces flammes, imaginant qu'elles sont comme un feu sacré, dans le corps éthérique et dans le vaste subconscient de l'esprit de masse, dans le plan mental et dans le plan astral, dans chaque cellule et atome du plan physique qui doivent être purifiés expurgés des lois de la mortalité.

Voyons maintenant comment le disciple du Christ cosmique utilise les trois « d » pour réaliser sa propre divinité, creusant le sentier de la Divinité avec discernement, discrimination et détermination. Prenons la faculté du discernement. C'est la mise en pratique du feu jaune du deuxième rayon. Il s'agit, pour l'esprit, de séparer, de reconnaître mentalement, de distinguer avec les yeux de l'esprit. Le discernement est la faculté de l'esprit qui permet à l'âme de comprendre toute la gamme des différences pendant qu'elle observe les manifestations dans le plan relatif de la vie et de la mort, du bien et du mal.

Une fois que vous avez compris les facteurs et les faits d'une situation donnée, le flambeau est passé. C'est alors que, dans les feux roses du troisième rayon, vous faites preuve de discrimination ; et grâce à l'inspiration de l'Esprit Saint, vous isolez les caractéristiques distinctives, les différences entre les qualités, les personnalités et les choix dans le plan de la Matière. La discrimination est l'évaluation effectuée par l'amour qui se traduit par l'exercice d'un bon jugement.

Ainsi, la faculté de discernement de l'esprit devient la faculté de discrimination du cœur, ce qui entraînera une mise en action sage et judicieuse d'une meilleure planification pour obtenir les meilleurs résultats, compte tenu des contraintes de temps et d'espace. L'évaluation de l'esprit et du cœur devient donc le jugement qui est effectuée par la détermination divine. C'est par la détermination que le disciple sur la voie de l'initiation fournit l'élan de la volonté de Dieu, l'impulsion de l'action qui devient précipitation – les bonnes œuvres portant de bons fruits pour une bonne récolte dans le Seigneur.

Maintenant, que les disciples de Morya qui ont trouvé leur chemin jusqu'à cette Salle universitaire, méditent sur les trois « d » d'une divinité disciplinée et invoquent l'action équilibrée du feu sacré pour obtenir l'équilibre de la triple flamme. Sans l'esprit et le cœur et la volonté d'agir, vous ne ferez pas beaucoup de progrès sur le Sentier.

Je vous laisse à vos feux afin que la matière puisse devenir spirituelle par la transmutation et que le spirituel puisse devenir matériel par l'initiation.

JE SUIS enveloppé du manteau de l'Ancien des jours.

Maitreya.

**« *The Summit Lighthouse* (Le Phare du Sommet) rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de *Pearls of Wisdom* (Perles de Sagesse). »**

1. Act 17, 28.
2. Mt 27, 51-53.
3. 1 Cor 15, 53.